



学校だより

平成25年7月19日

第5号

仙台市立人來田小学校

TEL 243-2185

URL: <http://www.sendai-c.ed.jp/~hitosyo/>

E-mail: hitosyo@sendai-c.ed.jp



いよいよ夏休み

いよいよ明日から夏休みです。今年は夏休み前後の土・日曜日を含めると37日間という長い休みです。

夏休みは、長期の休みにしかできないことにじっくりと取り組んだりチャレンジしてみたりする良い機会です。また、これまでの学習を振り返り、計画的に力を付けていく機会でもあります。個別面談の内容も参考にご家族で話し合い、充実した夏休みを過ごすことができますよう、ご協力をお願いいたします。

主な行事

7月	22日	月	学習教室 9:00～11:30	持ち物：上靴、筆記用具、名札（着けてくる） ・水筒、タオルなどの暑さ対策をお願いします。 ・進み具合により、早く終わる場合があります。	個別面談 (下記)
	23日	火	学習教室 9:00～11:30		
	24日	水	学習教室 9:00～11:30		
	25日	木			
	26日	金			
8月	12日	月	校納金引き落とし日		
	22日	木	水泳教室 9:15～10:30	・低温、雨天等条件の悪い場合は中止といたします。	
	23日	金	水泳教室 9:15～10:30	・天候や体調などで早く終わる場合があります。	
	26日	月	夏休み明け集会 特別タイム4校時限 給食なし 全校 12:20 下校		

個別面談

7月初めにお知らせいたしましたとおり、7月22日（月）から個別面談を実施いたします。

この面談では、4月からこれまでのお子さんの様子や夏休みの課題等についてのお話し合いを予定しております。日程調整の結果につきましては、担任からのお知らせをご覧ください。ご多用とは存じますが、ご協力をお願いいたします。

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年	たんぼぼ ひまわり
控室	2F 生活科室	2F 生活科室	2F 少人数教室	3F 少人数教室	3F 児童会室	3F 児童会室	1F たんぼぼ教室

- 入口は各学年の昇降口です。上履きをご持参ください。
- 保護者用名札を着用のうえ、上記の控室でお待ちください。
- 自家用車でのご来校はご遠慮ください。やむを得ず自家用車ご利用の場合は、事前に担任にお知らせください。駐車証をお貸しします。

楽しく充実した夏休みにするために

思いやり

家事の手伝い、地域行事への参加などを通して、気持ちの良い挨拶、正しい言葉遣い、感謝の心などについて声掛けし、思いやりの心を持って人とかかわることができる子供を育てましょう。

学習

夏休みは、まだ一学期の途中です。宿題だけではなく、漢字や計算の反復練習、音読の練習、読書を継続させましょう。これまでの理解が不十分なところの復習をして夏休み明けにつなげさせましょう。別紙、人來田小版「家庭学習のすすめ」をご覧ください。

健康

夏休みも「早寝・早起き・朝ごはん」を心掛け、リズムのある生活をさせましょう。プール開放利用など、計画的な体力づくりをさせましょう。学校の健康診断で、治療の必要があることが分かったものをきちんと治させましょう。

手伝い

学年に応じて家庭での責任ある仕事を分担させましょう。新たなことにもチャレンジを！動植物の世話、玄関や風呂などの掃除、食事の配膳や後片付けなどを継続して手伝わせ、家族の一員としての自覚を持たせましょう。

安全

河川等や禁止区域、震災による被災箇所での遊泳は厳禁です。釣り等での事故にも注意してください。

交通事故に気を付けさせましょう。自転車での交通事故が増えています。自転車、一輪車ともに定期的に安全点検を行い、乗車時のルールを確認させましょう。

飛び出しや路上での遊びによる事故が起きないように注意させましょう。

日が長くなりますが、帰宅時刻を守らせましょう。「3月～秋休み」は午後5時です。

花火は、必ず大人と一緒にさせましょう。

夏は、不審者情報が目立つ時期です。合言葉は「いか・の・お・す・し」です。

→ 知らない人についていかない 他人の車にのらない おお声を出す すぐ逃げる
何かあったらすぐしらせる

その他

大きな事故等があった場合は学校にご一報ください。夏休み中も平日は職員がおります。
電話：243-2185 FAX：243-2197

本校のブログをご覧ください

http://www.sendai-c.ed.jp/~hitosyo/blog_hitokita/

先日、5年生が野外活動から帰校した際、「活動の様子が、その都度ブログにアップされていたので、子どもの様子がよく分かりました。」との声が寄せられました。

ブログとは、「ウェブログ (Weblog)」を略した言葉で「ウェブ上に残される記録」というような意味を持ちます。

今年度の本校のブログは、4月2日(火)の職員紹介から始まり、各学級の授業の様子、いろいろな行事の様子などをアップしています。

ブログを閲覧するには、コンピュータなどに上記のURLを直接入力しても、本校のウェブページからのリンクをたどっても結構です。これからも本校の様子を発信してまいりますのでぜひご覧ください。



7月11日(木)のブログより

【キャンドルファイヤーの様子】